

La salle de spectacle de La Luciole à Alençon a réussi une belle année 2015, en terme de résultats financiers et en terme de fréquentation. Alors qu'elle connaissait un déficit de plus de 170 000 euros en 2011, elle est parvenue à le résorber, terminant l'année 2015 avec un excédent de près de 50 000 euros. La salle a réalisé en 2015 son meilleur score de fréquentation du public depuis sa création, avec plus de 20 000 spectateurs accueillis, et une programmation de 75 groupes. La majorité du public est originaire de l'Orne, certains venant tout de même des départements environnants, voire de l'Île de France.

[www.laluciole.org](http://www.laluciole.org)